
小学生向け金融教育の実施について

2022年10月28日（金）に、当金庫本店営業部の営業地域内にある小学校の6年生を対象に「マネースクール」を実施しました。

これは、SDGsの目標の中の一つである「質の高い教育をみんなに」を基に、地域の将来を担う児童に対して、早い段階で金融知識を習得してもらうこと、「お金の大切さ」を知ってもらうことなどを目的に、地域貢献活動の一環として行ったものであります。

授業の中では、クイズを交えながら、お金の上手な使い方や、お金に関するトラブルに遭わないようにするための注意点、お金に関する色々な豆知識などといったことを説明し、児童達はとても熱心に話を聞いていました。

授業の後に行ったアンケートでは、勉強になったこととして、「2年後に紙幣のデザインが変わること」や、「キャッシュレス決済がどんどん進んでいること」、「日本の偽札防止技術」などの意見が多く上がり、他に授業で聞いてみたかったことでは、「昔のお金のデザイン」や「お金の歴史」、「硬貨の偽造防止技術」などといったことが多く上がっていました。

子供の金融教育への関心が高まっている昨今において、この地域貢献活動は地元の金融機関である我々の使命として大きな意義があることから、今後も継続的に実施していく予定です。ついては、「マネースクールを是非行ってもらいたい」や「具体的な実施内容を聞いてみたい」等のご要望がございましたら、お気軽に下記までご連絡ください。

<連絡先>

- ・ 青木信用金庫
- ・ 経営企画部
- ・ TEL:048-251-9788
- ・ keieikikakubu@aoki-shinkin.co.jp



体育館で2回に分けて実施



クイズに答える児童達の様子